La heroica guarnición de Teruel continúa resistiendo los desesperados ataques del marxismo internacional

PARTE OFICIAL DE GUERRA

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 24 de Diciembre de 1937.

Continuan las operaciones en el sector de Teruel, cuya población sigue resistiendo con elevado espíritu los ataques del enemigo. Las bajas que este va sufriendo son numerosisimas, habiéndose cogido cuarenta prisioneros, en las operaciones del día de

Se han pasado a nuestras filas, en este sector y treinta y cinco milicianos.

Salamanca, 24 de Diciembre de 1937. -II Año Triunfal.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

El trasiego de los aviones rojos sobre territorio francés

Escoltan barcos de carga a 10 largo de la costa que no llevan EN pabellón y estan pintados de DEL MARTIR gris y rojo

12 de diciembre, hacia las resante. 14'45, cinco aviones marxistas tres cazas y dos aparatos de reconocimiento— volaron a lo largo del litoral comprendido entre Port Vendres y el Cabo

Las evoluciones de dichos aparatos duraron de treinta y cinco a cuarenta minutos. Algún tiempo después, aparecieron cinco aparatos y un bar-co de tipo "cargo" sin nombre ni pabellones aparentse, pinta do en rojo y gris, que venían de Francia con dirección a Es

barco para informarle sobre el itinerario a seguir y proteger xistas.

le en caso de necesidad! El cargo, rozando la costa parecía dirigirse hacia el puer | to de la Selva, pero torció en seguida hacia el Cabo Creus que dobló, siempre escoltado por los aviones marxistas.

El hecho de que dicho bar-

Perpignan, 24. — El domin- carga debia de ser muy inte-

También el miércoles, lo de diciembre, hacia las once treinta de la mañana, cuatro aviones de caza marxistas, vo laron a lo largo del litoral com prendido entre Port Bou y Port Vendres, alrededor de veinte

Estos aparatos escoltaban un cargo que venia de España, con dirección a Francia, rozan do la costa y navegando en aguas territoriales francesas.

Es evidente que los aparatos que pasó el día 12 de diciembre hacia las 15 horas en sen barco para informente. Se trataba del mismo cargo tado por cinco aparatos mar-

> Se confirma que dicho cargo está pintado de gris y lojo, no enarbolando ningún pabellón y sin nombre aparente.

tre Cerbere, Banyuls y Sur quien en todo momento laboró Mer, lo mismo que sobre aguas intensamente por el buen nom territoriales franceses. Luego, bre de su patria, entregando co fuera protegido por los apa territoriales franceses. Luego, pre de su patria, encuentra con marxistas, indica clara- los aparatos volvieron a mar- su alma en Dios al servicio de la dignidad de España.

EN LA FIESTA DE NAVIDAD

Saludo del Caudillo a todos los españoles

Combatientes de España: A los que estáis en las trincheras, bajo la lluvia, el frío y las balas, yo os envío mi fe ardiente que se une con la vuestra en una próxima y definitiva victoria. A los que en la segunda fila padecéis dolor y sufrimien to, viudas, madres, hijos, hermanos y huérfanos, os mando mi piedad y mi gratitud por vuestro esfuerzo, que es el combate silencioso de todos los días para que la victoria se alcance en la primera línea, para hacer fecundo y duradero el afan de nuestros combatientes con la instaur ación de un orden nuevo.

A vosotros, trabajadores de España, que dáis vuestra fatiga por una patria mejor y más justa, yo así os lo prometo. A todos os mando mi aliento y mi cariño.

Combatientes de España, por la victoria de nuestra Causa que es la causa del mundo cristiano en la tierra: ¡Arriba España! ¡Viva siempre España!

Cast, departamento de Audo, cayó ayer un trimotor hispano soviético, que quedó destroza-

seis pesadas cajas, procedentes de España.

Paris, 23. -- En Prast de de Paris, con la inscripción 'Londón Victoria' que según las declaraciones de los ocupan tes del avión, que quedaron ile

del Salvador, tuvo lugar esta mañana el solemne oficio fune ral, en honor del gran patrio-

General Queipo de Llano, Car denal Segora y demás autore-dades civiles y militares, así co mo numerosos fieles.

Al final de la ceremonia, el ilustre Cardenal Segura pronunció una oración fúnebre dedicada al ejemplar español Calvo Sotelo, expresando hablaba más como sacerdote y prelado que como amigo y ciu

Hizo saber cómo en el des-Los aparatos marxistas vola tierro pudo apreciar las eleva ron sobre territorio francés, en das virtudes de Calvo Sotelo,

Nota aclaratoria sobre la acción marítima y aérea en los banse los zahories, descenianse las largas correllas de las abar cas y tomaban asiento en un escaño junto a las llamas de la puertos de la zona roja

En la nota publicada en ro. — No es la intención le las nuestro número del día 21, so patrullas nacionales interferir bre la acción marítima y aé- a los buques mercantes no con queremos dejar subsanada.

Se trata del empleo, en el

rea en los puertos de la zona roja, se deslizó una errata que queremos dejar subsanada.

trabandistas extranjeros que se encuentren fuera de aguas territoriales. En el caso de barcos que es-

apartado tercero de dicha no- tén dentro de nuestras aguas El aparato llevaba a bordo sos, iban destinadas al banco ta, del verbo inferir en vez de se tomarán las medidas de fuer za necesarias para hacer cum

Granada

Burgos y pasará

ticias de Granada que dan cuen ta de la estancia en deha ca pital de S. A. el Príncipe don Javier de Borbón y Parma quien fué cumplimentado por las diversas autoridades y ade más visitadísimos por numero sas amistades.

Borbón y Parma, ha salido con dirección a Burgos, acompaña do de don Manuel Fal Conde de la Cortina, proponiéndose pasar estas navidades en el Norte de España.

Corregida esta errata, el pá rrafo debe quedar redactado en la siguiente forma: "Terce patrullas. VILLAFRANCA DE CORDOBA CELEBRA EL ANIVERSARIO DE SU LIBERACION

Córdoba, 24. — El pueblo de Villafranca ha celebrado hoy el aniversario de su liberación por las heroicas tropas nacio-nales, habinedo tenido lugar

Se procedió también al des cubrimiento de las lápidas que dan el nombre de San José de los Molinos y Antonio García dos principales calles de la ocalidad, en memoria de ambos defensores y mártires de la campaña.

Fué asimismo inaugurado un ccomedor en el que serán aten didos 120 niños, ablandonados por los rojos en su huida y re eogidos por Auxilio Social. EMISION DE RADIO EXTRA-ORDINARIA EN HONOR DEL GENERALISIMO

Tenerife, 24. - El martes, a las seis de la tarde, se dió una emisión extraordinaria en on da corta, en honor del Generalisimo, constituyendo un éxi o señaladisimo.

En la emisión tomaron pare la inspectora jefe provincial de primera enseñanza, doña Susana Villavicencio, las recitadoras Josefina Tresguerras, Consuelo Díaz, Amalia Rodríguez y Sor Florentina, la can tante señorita Alvarez y coros integrados por niñas de las es cuelas nacionales y otros des alados elementos.

EMPRENDEN SU REGRESO A Géniva, 24. — Las falangis as españolas que han visita-

do diferentes instituciones benéficas han emprendido el regreso a España. Antes de embarcar, las fa-

langistas españolas agradecie-ron a las autoridades las aten ciones recibidas y las facilida des dadas para poder cumplir la misión que habían traído de

LOS AFORTUNADOS CON EL PRIMER PREMIO DE LA LO-TERIA DE NAVIDAD EN IRUN San Sebastián, 24. — Comu nican de Irún, que el primer premio de la lotería de Navidad, fué vencido por la administración del señor Arroyo instalada en el paseo de Co-

Entre lo safortunados con es te premio, figuran el director del Banco de Irún, con dos dé cimos, habiendo repartido par ticipaciones entre los empleados de la entidad bancaria que dirige, entre los que se pro

dujo la natural alegría.

Al frutero don José Hernán dez, que tiene establecido su puesto de venta en el mercado público, le han correspondido veinticinco mil duros, habiendo por su parte cedido bastan es participaciones entre la clientela y empleados de la pla

za de abastos. A don Sebastián Picadea, le han tocado treinta mil duros y los demás agraciados son tam bién personas bastantes conocidas en la ciudad.

Folk lore español

Cuando llegan cada año las festividades de Nochebuena las pascuas de navidad, acuden en tropel a nuestra mente aquellas lejanas horas de la niñez lugareña, pasadas en torno a la lumbre aldeana, bajo la ancha campaña de la chimenea rural, en la vieja casona solariega.

Evocamos indefectiblemente la aldea de tejados rojos, en la falda de un montecillo nevado, a cuya base corre un río de límpidos cristales, en el que se miran chopos esqueléticos, con fantasias de escarcha en las temblorosas ramas. Ý los senderos pastoriles de la montaña, que trepan por las laderas y se repliegan en las hondonadas que abrigan de la ventisca decembrina verdes pinarcillos y tupidos robledales.

Por aquellos senderos marcados en la nieve, volvían del majadal los pastores de mi abuelo, envueltos en rústicas saleas de blancas pieles de cordero.

Llegaban a la casona patriarcal a saludar al año, que los acogía paternalmente, en un derroche de vinos, frutas, dulces y

Luego marchábanse a sus hogares, erguidos y alegres, co mo esculturas. Allí, los recibían sus esposas, los besaban sus hi jos y los abrazaban sus padres. Colgaban laszomarras, quitábanse los zahories, desceñianse las largas correillas de las abar

Al amanecer, iluminábanse las ventanas del pueblo, volteaban las campanas de la Parroquia y la calle helada se cubría de ruídos, gritos y chiquillos. Los pastores y sus familias se reunian a cenar patriarcalmente en la amplia cocina del

Una carga de tueros de encina ardía en el lar y las teas de pino iluminaban sobre la almurada rejilla de la almenara el inolvidable cuadro. ¡Nochebuena, la cena tradicional! Hacíamos corro en torno a las viandas, que en grandes sartenes humeaban apetitosas sobre las trébedes, y grave, pausada y ritualmente, el abuelo bendecía el rústico y casi litúrgico banquete: -El Señor bendiga nuestros alimentos, cuerpos y nues

-Amén, respondíamos a coro hijos, nietos y criados. Y acto seguido las cucharas hundíanse en la clásica paella o se clavaban los tenedores en la fritada de carnero o en los muslos estofados de perdiz. Corrían las botas y los porrones del vino de mano en mano, y hasta el zagal más tímido o taciturno, se volvía animado y locuaz. En medio de una alegría ruidosa, pero noble, porque estaba impregnada de santidad y de honradez, llegábamos a los postres: a los higos fragantes,

a las nueces rugosas, a las peras cocidas con miel. Afuera, en la calle, sonaba entonces el estruendo de los coros, lugareños que cantaban, acompañados de zambombas y almireces, los villancicos de Nochebuena y las canciones sacras de Navidad:

> Esta noche es Nochebuena v no es noche de dormir que está la virgen de parto y a las doce ha de parir.

El coro de tonadas ingenuas, que iba de puerta en puerta por la aldea pidiendo el aguinaldo, se detenía en la recia portalada en arco de la casona de mi abuelo, y cantaba a coro el romance del viajero divino, la leyenda religiosa del peregrino pobre y hambriento, descalzo y mal yestido, al que la noche del Nacimiento cogió de camino, pidiendo albergue en las casas y en los corazones en los que era rechazado.

A una puerta y otra puerta el Peregrino llamaba: -: No queremos vagabundos! furiosos le contestaban. -

Otras veces el villancico tomaba un ritmo especial y un acento humorístico:

> Si nos ha de dar "usté" higos, no les quito los pezones, que traemos un "amigo" que se los come a serones.

Así eran cantados los villancicos de mi tierra, en ese mar co y en aquel ambiente. Villancicos de Navidad, canciones po ESPAÑA LAS FALANGISTAS co y en aquel ambiente. Villancicos de Navidad, canciones po que han visitado italia pulares de Nochebuena a lo rústico y villano, deliciosos roman cillos de España, de la España católica y tradicional. Estas canciones fueron bastante cultivadas por los músicos españoles de los siglos XV y XVI, que adaptaban a sus composiciones la letra inventada por pastores y aldeanos.

Nuestra literatura está llena de esta clase de canciones folk-lóricas de tipo religioso, de evocaciones de la cena tradi-

En España, patria crevente de levendas y tradiciones religiosas, las crónicas navideñas de todos los tiempos han 11egado a ser verdaderas acuarelas campestres y admirables cuadros de costumbres nacionales de ambiente patriarcal. Costum bres y tradiciones que vuelven a alcanzar plenitud de dolor y gozo en este renacer de la Nación.

JOSE SANZ Y DIAZ

(Exclusiva para esta región).

El Fara de Cevla

Felicita las Pascuas a sus anunciantes suscriptores y lectores, a los gritos de ¡VIVA FRANCO! u ¡ARRIBA ESPAÑA!

Anecdotario del Soldado

Bruno Alonso, cochero antes que comisario rojo

rrian en el joven alférez don ral. Juan Carre, que ha merecido la Laureada de San Fernando dos era del conocido cabecilla ba en el banco delante de ellos en premio a su ejemplar hemarxista Bruno Alonso, hoy ti roismo y excelente dotes mili-

Pero lo que no se ha dicho so movimiento.

que sigue, que es muy curio- podría decirse para buena com

S. Nacional, 6

Opilanio Hernández Valiente

Felicita a su distinguida clientela

y amigos.

tulado flamantemente, comisario rojo de la escuadra bolche sidad para merecer aprobación

de ser iniciado nuestro glorio Era, en fin, un simple lacayo movimiento.

El mismo lo refirió el caso ante los suyos, o lo que mejor

CEUTA

es la actitud honrada y heroi ca de este joven en tiempos sido en tiempos cochero de su que vivía en Madrid y antes casa, al servicio de sus padres.

Recientemente se han desta so y merece la pena de darlo prensión, que era un "excelen cado los méritos que concup- a conocer al público en gene- te" pelotillero.

Iba a Misa para que le viedo así su disimulada religiosi de conducta. Regresaba con ojos en blanco y muy hipócritamente se hacia pasar por un

gran creyente. Refirió Juan Carre que cuan do llevaba Bruno Alonso tres años en su casa se perdieron unas alhajas de valor, siendo él mismo quien ayudase a la búsqueda de los autores. Pero la casualidad hizo que la policia encontrase en su casa los objetos sustraídos.

Esto le costó tres eses de car cel, pero se convirtió en furibundo revolucionario, que acau dilló uni huelga y la primera casa que buscaron para saciar su apetito de crimen y de sar gre fué la de sus propios pa-

Contra él y sus compañeros de deshonor se levantó la cau sa del Caudillo. En el campo de batalla halló la muerte este joven teniente, mientras Bruno Alonso vive aun su exis tenci nauseabunda.

Pero más vale morir entregado a Dios, allá en el cielo, donde ha merecido la Laurea da de la santidad.

Salamanca, 24. — El comité nacionalista español de La Ha Ha salido para

bana que bajo la presidenci efectiva del gran patriota, dor ta y mártir de España, don Jo Elicio Argüelles, tanto ha he sé Calvo Sotelo. Asistió el general de Artille ba de dar una prueba más de ría, Excmo. Sr. D. Santos Rodríguez, en representación del Excelencia el Generalísimo, a la norte los jefes y oficiales de su Estado Mayor, al personal de su secretaria general y al de su gabinete diplomático, una par tida de varios miles de tabacos de La Habana, especialmen te elaborados y marcados pa ra los diferentes departamen-

> Es muy de agradecer la de licadisima atención de nues-tros amigos de Cuba, quienes no satisfehos con su valiosisima ayuda prstada hasta la fe cha se preocupan en obsequiar, personalmente, a los auxiliares del Caudillo.

Sevilla, 24. — Se reciben no

El Principe don Javier de



Salas Miguel

Falleció en la noche de ayer en Tetuán, a los siete años de edad

R. I. P.

Sus desconsolados padres don Damián y doña Con cepción; sus hermanos, Concepción, África, Dolores y Damián, abuelos, tíos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción de su cadáver, que tendrá lugar a las cuatro y trein ta horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Monumental Cinema.—Tetuán. (No se reparten esquelas)

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO Plaza de Africa, 12, pral. izqda Teléfono 547

CONSULTAS

DE 8 A 9 Y DE 3 A 5

EN EL PORTAL DE BE-

mulgó un edicto de César Au- con el que se tejen las telas pre gusto, mandando empadronar ciosas y los riquisimos brocaprimer empadronamiento he- chas del mar cuaja las perlas cho por Cirino, que después de Oriente; el que viste de hofué gobernador de Siria: y to jas los árboles, los prados de dos iban a empadronarse, cada flores, de mieses los campos, de cual a la ciudad de su estirpe. fina lana a las ovejas, al armi-

casa y familia de David, vino delgadas pieles, no encuentra sadas, aprendamos, para podesde Nazaret, ciudad de Gali- en la tierra ni un corazón com nerla en práctica, su doctrina, sa, la cual estaba en cinta.

le llegó la hora del parto. Y dió a luz a su hijo primogéni to y envolvióle en pañales, y r costóle en un pesebre, porque no hubo lugar para ellos en el

Estaban velando en aquellos sírvaos de seña, que hallaréis al niño envuelto en pañales y re clinado en un pesebre. Al pun gel un ejército numeroso de la rituales. nilicia celestial, alabando a Dios y diciendo: "Gloria a

dicho de este niño. Y todos los os pastores les habían conta-

ponderandolas en su corazón.

vieron, no cesando de alabar y

Cuántos misterios encierra el portalito de Belén! ¡Qué doc trina tan sublime nos predica desde el pesebre el Hijo de Dios recién nacido! Nos amó con ex reso, con demasía, nos dice San Juan, por eso desde las alturas del Cielo donde reina con el Padre y el Espíritu Santo. lleno de majestad y de gloria. servido por miriadas de espíri-

tus angélicos, bajó a la tierra Sábado, 25. La Natividad hízose hombre como nosotros para redimirnos y salvarnos.

Y el que fabricó el cielo ta-

chonado de estrellas y el sol es plendoroso que nos calienta alumbra con sus rayos: el que creó la tierra de la nada y es-"Por aquellos días se pro- condió el oro en sus entrañas a todo el mundo. Este fué el dos: el que dentro de las con-Y sucedió que, estando allí, establo de bestias, desnudo, ti- za del portal de Belén, lograre ritando de frio en medio de la mos escalar a las alturas de la fice. indiferencia, abandono e ingra gloria; bienaventurados los po titud de aquel a quien venía a bres de espíritus, los mansos,

bre, que ingrato eres, digno de cielos.

tos! Más en el pesebre no solo hallaremos incentivos de amor

so nacer tan pobre: venía a ha cer penitencia de los extravios e ilícitos placeres, por eso escogió tanta aspereza; venía a sacar al hombre convertido en bruto animal por los pecados de la carne, por eso quiso nacer en un pesebre de bestias. Jesús es el camino, la verconcito abrigado y nace en un mildad, mortificación y aspere

sino también insignes ejemplo

de todas las virtudes. Venía

Jesús a curar la soberbia, por

eso nació tan humilde; venía a

curar la avaricia, para ello qui

los que lloran, los que padecen jOh, hombre, cuanto te persecución por la justicia, por amó y te ama Jesús! ¡Oh, hom que de ellos es el reino de los

EJERCICIOS ESPI-RITUALES

año quinquagésimo de su orde del Globo y postradas reveren cel: No tenéis que temer, pues nación sacerdotal, firmaba el temente a sus pies innumera vengo a daros una nueva de Pontifice gloriosamente reinan bles peregrinaciones, quedante, una de sus más luminosas do complacidísimo al estrechar, cartas encíclicas.

bierno de la grey católica ce de hijos queridísimos. rraba aquel año jubilar con el broche de oro de la encíclica razón elevó "el Padre de las mi Mens nostra, sobre que se de secordias un ardiente himno de be promover cada vez más la gratitud por tantos y tan se to mismo se dejó ver con el an práctica de los Ejercicios Espi nalados frutos como El se dig

Dios en lo más alto de los ciede la paz y perdón impetrados tica constante de la Iglesia, que supieron el suceso, se ma de Dios se conseguiría la pa que en los tiempos modernos ridad que les nombró y de cuavillaron igualmente de lo que cificación de los indivíduos y se ha incrementado extraordi vo Ayuntamiento cobran sus de las sociedades".

peranzas del Pontifice, pues giosos, sino que también por

INDUSTRIALES!

Teléfono 8-0-3

¡CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.!

trabajo en la Mutualidad Patronal

to de una obligación impuesta por la Ley con el

menor coste posible

CAFE BAR

VICENTINO

PASTELERIA Y REPOSTERIA.-RESTAURANT

En 20 de diciembre de 1929 vió llegar de todas las partes por decirlo así, contra su cora-Atento siempre al mejor go zón a tan gran muchedumbre

De lo más intimo de su co nó sembrar madurar y cosechar Fueron sus deseos, al decla- durante el año Jubilar", y co rar el año jubilar, no solo que mo medio para asegurar esos los fieles participasen en la ale frutos, aumentarlos y hacerlos gria del Padre común, sino que perdurables, recomendó lo que además y sobre todo abrigaba sus Predecesores de feliz me-"la dulce esperanza de que fran moria León XIII y Pío X retalecerse en la fé, crece en la pie tes, palestra del espíritu, don

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta nariz y oidos Visita en Ceuta

RIQUISIMAS GALLETAS

tad, cumpliendo sus precepi ellos la solución muchas al- Don Miguel Moreno Mocho- pitan muy a menudo. mas, que hubieran perecido de no acogerse a tan saludable co mo recomendada práctica.

ñor Vicario Capitular, S. V., José, pues, como era de la no y a la marta de preciosas y dad y la vida, sigamos sus pi mero de personas, invitan a las el término del quinto día, aquel lea, a la ciudad de David, lla- pasivo que le abra las puertas imitemos sus ejemplos; así y no los actos de los mismos, atendo gunas de sus circunstancias,

> DISTRIBUCION Días 27, 28, 29, 30, y 31 de diciembre

Mañana A las ocho: ofrecimiento de obras, meditación y Santa Mil

A las 11 y media: Plática puntos de examen práctico. Tarde

A las siete: Exposición de S. D. M., Santo Rosario, meditación, acto de desagravio, Bendición y Reserva.

Día 1 de enero: a las 7 1 comunión general, imposición de medalla à las nuevas Marias plática de perseverancia a cargo del Iltmo. Sr. Vicario Ca pitular, S. V.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Dispuesto por el Excelentís mo señor presidente de la Co misión de Cultura y Enseñanqueados con paternal liberali comendaron, en celebérrimas za de la Junta Técnica del Es dad los tesoros celestiales de Encíclica y Exhortación res- tado Español, en escritos de 30 que el Señor Nos ha hecho dis pectivamente, la práctica de los de Noviembre y 7 de Diciem pensadores, tendrían los fieles Ejercicios espirituales, que son bre del corriente año, que la dichosas oportunidad para for el remedio de los males presen depuración de los funcionarios municipales, maestros doña dad y perfección cristiana, y de se forma el ristiano, el al Victoria Morales Marfil, doña ajustar fielmente a las normas ma encuentra la paz, fragua Natividad García Rodríguez y del Evangelio las costumbres donde se caldean los apóstoles, doña Rosario Torres López públicas y privadas: con lo medio de formación que em- Urquiza y, por tanto la sancual, y como fruto dulcísimo pleó el mismo Jesucristo, prác ción si procede, corresponde al municipio de esta ciudad, auto nariamente, practicándose no haberes; se anuncia por el pre No salieron fallidas las es- solo por los sacerdotes y reli sente invitando a cuantos deseen declarar en pro o en contra de la actuación social y po lítica de dichos funcionarios, para que lo hagan en un plazo no superior a diez dias v durante las horas hábiles de oficinas, presentándose en el Negociado segundo de esta Secre taría Municipal.

Ceuta, 24 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal. El Alcalde, Fernando López Canti.

Agencia DELGADO DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

"LAS CAMPANAS

li, Juez de L'nstrucción de esta ciudad.

Calvarios han oganizado, con ducción de la causa 54 del año yentes. el beneplácito del Iltmo. Se- 1935 que fué incoada por este Nuestra felicitación cordial una tanda de ejercicios, que presado año, por el delito de intérpretes y dirección, roganse celebrará durante los días uso de nombre supuesto contra doles que estas emisiones s 27 al 31 de los corrientes, am José Gómez Cortés, cuyo suma prodiguen. bos inclusive, en la capilla del rio fué destruído en el saqueo Colegio de Religiosas Misione e incendio de la Iltma. Audien ras Hijas de la Inmaculada cia Provincial de Cádiz, y ha-Concepción, bajo la dirección biendo desaparecido los datos del Capellán del mismo, Rvdo. suficientes para la reproducción D. Joaquín Juncás; y desean ordenada sin que exista cons do, que de tan saludable prác tancia oficial de los mismos, se tica se beneficie el mayor nú publica el presente para que en señoras y jóvenes católicas de o aquellos que tuvieran conoci Ceuta, para que concurran a miento de tales hechos, de almada Belén en Judea, para em de su casa, ni una cuna, ni el de otro modo conseguiremos con ello una prueba de los de bien como perjudicado, testigo padronarse con María, su espo calor de un hogar ni un rinir al Cielo ; por la pobreza, hu seos de su aprovechamiento es presencial o de referencia o de piritual y de secundar las insi- cualquiera otra forma, lo pon nuaciones del Romano Ponti- ga en el inmediato conocimien to de mi Autoridad, comparea prestar la oportuna declaración, apercibiendo a aquel o aquellos que teniendo tal cono cimiento no lo hicieran, de pa rarles la responsabilidad a que dos soldados y en el nuestro gías, 5'00. hubiere lugar.

de mil novecientos treinta y iete. Segundo Año Triunfal. Manuel Moreno

El Secretario, P. H. José Anaua.

media de la mañana misa de En la E. A. J. 46 Radio Ceuta

ACTUACION DE LOS CO ROS Y ORQUESTA DE LA CAPILLA DIOCESANA

En la emisión de sobremesa en el estudio de la Emisora ocal, actuaron en la tarde de ayer los Coros y Capilla Diocesana de esta ciudad que bajo la dirección de don Francisco Cervat, ejecutaron el programa siguiente:

Villancicos a cargo del conjunto y acompañados por los profesores de orquesta don An García, don Manuel Obispo, don Alfonso Pardesa y don Salvador M. Márquez.

Canción Napolitana, por el tenor solista señor Llastarri. Villancicos interpretado por conjunto. Los de Aragón, por el tenor

olista señor Valles. Villancicos, a cargo de los

Benamor, (canción española) por el popularísimo barito no Pepe Márquez, solista.

Réverie de R. Schumann.

por el pianista señor Escoto y señores García y Márquez al violin. Finalizó la audición con la interpretación de unos villan-

cicos cuyo autor es el propio señor Cervat. No queremos dejar de consignar el éxito artístico alcanzado en ésta su primera actua ción por cuantos elementos in-

tegran la Capilla Diocesana de esta ciudad, y muy especialmente a su director el que, con la maestria a que nos tiene acostumbrados, logró que la in terpretación del programa fue-POSTRE IDEAL El mejor de todos. Tueste diario ra un dechado de armonía y l justeza tal que nos obligan a

es de cultura musical se re lunungo Lapunola trudicionuntita y ac lus J. U, II, a.

La actuación de los Coros Orquesta de la Capilla Diocesa Hago saber: Que ordenado na fué radiada, mereciendo los Las Marías de los Sagrarios- por la Superioridad la repro- mayores elogios de sus radio-Juzgado el 27 de marzo del ex y sincera para todos, Emisora,

De nuestros soldados José Gutiérrez Trujillo.

PETICION ATENDIDA

Acompañado de una patrió tica y simpática carta, recibi mos un magnifico gramófono que nos envía el suboficial Se cretario de causas del Teniente Coronel don Constancio Giménez, don Hermenegildo Por cada, para que sea entregado a los soldados de la base de hi ciendo al efecto en el Juzgado dros, que nos hicieron dicha pe tición, así como unos discos por mediación de don Miguel

En nombre de los menciona propio agradecemos muy viva Ceuta veinte de Diciembre mente al señor Porcada su gene roso donativo.

Al mismo tiempo solicitamos de algún otro generoso do nante el envio de unos discos para los mencionados soldados de la base de hidros, los cuales puedan pasar cuando gusten por nuestra administración pa ra recoger el gramófono.

Administración Principal de Correos de Ceuta

Se pone en conocimiento del público que por orden de la Dirección de Correos y debido a reformas en la práctica y contabilidad del servicio, quedan suspendidas las opera ciones de Caja Postal de Aho rros, (imposiciones y reintegros), durante los días 25 de Diciembre corriente al 1.º intonio Escotto, don Joaquín clusive del próximo enero de 1928.

Ceuta, 23 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal. El Administrador Principal, Ingel Moreda

SE DESEAN dos habitaciones confortables, exteriores, situadas céntricamente. No im porta precio. Razón Galea número 12, principal izquierda. MILICIA NACIONAL

Orden del sector de Milicias del día 24 de diciembre de 1937. — II Año Triunfal. El falangista Félix Berná March se personará a la mayor

Servicio para mañana

JEFATURA LOCAL

Trabajo, por conducto del se

Don Manuel Gollonet Me

Exemo. Sr. General Jefe

Un donante de Tetuán,

D. Francisco de las Heras,

D. Ladislao Coderque Gon-

res de Marruecos, 50'00.

Donativos recibidos:

or Alcalde, 150'00.

del Campo, 10'00.

500'00.

ipal, 5'00.

ompleta.

sagasti, 10'00. urgencia a cualquier hora del día en el cuartel de Milicia pa ra un asunto que le interesa.

D. Emilio Jaudenes Atorn

rrallo número 8, 75'00.

D. Pedro Gaitán de Ayala ingeniero director de la Junta de Obras del Puerto, 25'00.

Batallón Cazadores del S.

D. Simplicio Vidal, Jefe

del Grupo de Sanidad Milita

Excmo. Sr. General don Jefe de cuartel: suboficial León del Real, 15'00. don Alfonso Moreno Sánchez. D. Hipólito Martínez Lá-Imaginaria: suboficial don

zaro, 5'00. D. Antonio Verdú Guillén. Plantones, vigilancia y servi 10'00. cio nocturno: sexta falange

Suma y sigue, pesetas, pesetas 892'00. Imaginaria: séptima falange Los señores Alfón y Com-Servicio playa Benítez, Prín

pañía y don Antonio Garcia ipe y Almadraba: octava fa-Marfil, han enviado donativos en juguetes. Los donativos se reciben en Fiesta de los Reyes Magos

esta Jefatura local todos los días hábiles de 19 a 21 horas. De la Delegación local del Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Ceuta, 24 de diciembre de Don Baldomero Olivencia 1937. - II Año Triunfal.

Doctor J. Navarro

Martinez Superior de las Fuerzas Milita Enfermedades de les niñes Ex interno por orosición de la especialidad Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 5 D. José Torres, Fiscal muni

General Sanjurjo, 10, entresuelo TETUAN

SE NECESITA un ama-Pabellones Pozo Rayo, nume-

¿Sufre V. del estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que Dolores de estómago, acideces, hiperclorhidria, di-

gestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento.

Un alivio inmediato y la curación rápida y segur? en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene en su mano la curación de la enfermedad de su estómago. No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5'30 ptas.

(impuestos incluídos) Depositario exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal. Mendoza, 12. Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPANOL

ZEISS Microscopios

de toda clase para laboratorio y viaje

Lupas a mano y con estativos Cámaras para microfotografía Instrumentos quirúrgico-ópticos Lámparas Pantophos para quirófanos Polarimetros Refractómetros Fotómetros

LATÉCNICA ING. E. RÜDT

TETUÁN APARTADO 83

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PAR INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRI-GUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Dirección : RAFAEL MADAN RECCO, H. Venecia. En idem Agente SRA. VDA. DE F. APARICIO.

En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA. En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.

En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES-

CRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional, 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MAR. CHAS NACIONALES.

LA TINTORERIA AMAYA

Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Alcazarquivir que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A

CASA MARTINEZ (Alcazarquivir)

EL VAPOR ITALIANO

CITTA DI BENGASI Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 20

de Noviembre y de Ceuta para Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el 26 de noviembre

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS)

Se admiten alumnos

INTERNOS **EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS**

La matrícula del internado es limitada. Para informes solicitarlos de la DIRECCION.

QUEREIS FOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora

Constantino

General Sanjurjo, 2.

contornos unos pastores, y ha ciendo centinela de noche sore su grey. Cuando de impro- SANTOS viso un ángel del Señor apareció junto a ellos y cercóles con su resplandor una luz divina. lo cual los llenó de sumo tenor. Dijoles entonces el áncrandisimo gozo para todo el pueblo: Y es, que hoy os hal nacido en la ciudad de David 1 Salvador que es el Cristo o Mesías, el Señor nuestro. Y

os. y Paz en la tierra a los hombres de buena voluntad" Luego que los ángeles se partaron de ellos y volaron al Cielo, los pastores se decían nos a otros: Vamos hasta Be lén, y veamos este suceso prodigioso que acaba de suceder, que el Señor nos ha maniestado. Vinieron, pues, a toda prisa, y hallaron a María, a José y al niño reclinado en ol pesebre. Y viéndole, se cerificaron de cuanto se les había

María, empero, conservaba todas estas cosas dentro de sí, En fin, los pastores se vol-

versículos 1-20.

florificar a Dios por todas las cosas que habían oído y visto, según se les había anunciado por el ángel". Del evangelio, según San Lucas, capítulo 2,

¡COMERCIANTES! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del "Mútua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales. aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubier-

Primo de Rivera, 51.

Pan español, francés y Viena. - Especialidad en pan moreno.-Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO

Primo de Rivera, 3

Barriada de España, 110. CEUTA

Teléfono, 4-7-8

Teléfono 4-9

Sábados y domingos: De 10 a 12

HOTEL ALHAMBRA

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencia, preferido por los constructores. Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Tintos sólidos, lavados en seco, Especialidad en tintes para

Casa BAEZA HERMANOS

Cerámica de los Castilleios

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). - Teléfono, 4'0-3 REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 9. 1.º Frente a Correos y Telégrafos (CASA BAEZA) CUEROS Cardenal Cisneros, 9 primero

TIJERAS DE ACERO FOR. JADO. - MAQUINAS DE AFEITAR. - INSIGNIAS PA TRIOTICAS, etc. HILARIO BARTRA EIBAR (GUIPUZCOA) (PAGOS A REEMBOLSO)

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas

por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancias para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTEDE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES:

EN CEUTA: Camoens, 9, Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana 2.—EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8.—EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1.—EN GIBRAL-TAR: Don Pedro Artesani. Castie Road. 38. -EN RIO MARTIN: Cristóbal Espinosa.

Comité Económico local de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA, DESDE EL DIA 1.º DE DICIEMBRE DE 1937 (II ANO TRIUNFAL) PARA LOS DIVERSOS ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALL

Aceite de Oliva (clase corriente) Litro 2'35 | | Manteca cerdo, colorada, kilo 5'00. Aceite de Oliva, (clase refinado), litro 2'50. Aceite de oliva, refinado, lata de 1 kilogramo,

Aceite de Oliva refinado, Lata de 2 ½ kilogra-

mos, lata 8'25. Aceite de Oliva refinado, Lata de 5 kilogramos, Lata 16'25.

Aceite de Oliva refinado, Lata de 10 kilogra mos, Lata 32'50.

Alcohol de 96°, Litro 2'50. Almendras, kilo 10'50. Alpiste, kilo i'50. Alubias gallegas, kilo 1'55. Alubias Mallorca, kilo 1'50.

Alubias del barco (primera calidad) kilo 1'80 Arroz chino, kilo o'90. Arroz egipcio, kilo 1'45. Azúcar cortadillo fino, kilo 1'45.

Azúcar granulada y de terrón, kilo 1'45. Bacalao, kilo 3'50. Bicarbonato de sosa, kilo o'70. Café tostado "Santos", kilo, 6'55. Café tostado. "Ambois", kilo 5'80.

Café "Brasil", kilo 4'75. Carne en conserva (lata de ½ kilo) Lata 2'00. Pimientos en conservas (lata de ½ kilo), La-

Cebada, kilo o'75. Costillas de cerdo raspadas y saladas, kilo 3'75 Puré de tomate en lata de un kilogramo, la-Costillas de cerdo saladas con carne, kilo 4'25 Chorizos en rama "Burgos", kilo 12'00. Chorizos en rama "Cantimpalos" kilo 12'50 Chorizos en rama "Jabugo", kilo 9'00. Chorizos en rama corrientes, kilo 5'50. Chorizos en manteca "Arriate", kilo 10'00 Chocolate "Gloria" (calidad de 1'50) li-

bra, 1'50. Chocolate "Gloria" (calidad de 2'00) Li-

bra 2'00. Chocolate "Gloria" (calidad de 2'50), Libra 2'50.

Chocolate "P. P. Benedictinos", Libra 2'60. Chocolate "Oro", Libra 2'30. Chocolate "Hispalis". Libra 2'60. Chocolate "Ortiz", Libra 2'50.

Chocolate "Perfección número 6", Libra 1'60 Chocolate "Perfección núm. 8", Libra 2'15. Chocolate "Nivaria", Libra 2'40. Espinazos de cerdos, kilo 3'25. Fideos de varias clases, kilo 1'60.

Galletas "María" de Melilla (Latas de 3 kilos) Lata 16'50. Galletas "Competidora" de Melilla (Lata de

2 ½ kilos), Lata 10'50. Galletas idem de idem (Lata de 1 kilo Yanina o Coco), Lata 6'50. Galletas "Surtidas" (Lata de 1 kilo) Lata 7'00

Garbanzos corrientes, kilo 1'50. Garbanzos Mejicanos, kilo 2'00. Garbanzos Andalucía 48/50, kilo 2'10. Garbazos Andalucía 44/46, kilo 2'20. Garbanzos Andalucía 42/44, kilo 2'25. Habas corrientes pequeñas, kilo o'80.

Habas corrientes medianas, kilo o'90. Habas granadinas finas, kilo, 1'00. Harina corriente, kilo o'85. Harina lacteada, Lata 3'00. Higos secos de "Lepe" kilo 1'40.

Jabón bloque de 225 gramos, bloque o 45. Jabón Bloque de 250 gramos, bloque o 50. Jabón Bloque de 500 gramos, bloque 1°20. Jabón verde, kilo 1'80.

Jabón blanco, kilo r'90. Jabón amarillo, kilo 1'90. Jabón pinta azul (de la península) kilo 2'55. Jabón pinta azul (de Ceuta), kilo 3 40. Junon por piezas, kilo 12'00.

Jamón en limpio, sin hueso ni corteza detalla do, 100 gramos, 1'80. Jamón cocido F. N. (lata de 5 kilogramos) Lata 40'00.

Jamén cocido detallado 100 gramos, 1'00. Leche condensada "LA VACA", bote 1'20. Leche condensada "EL NIÑO", bote 1'60. Leche condensada evaporada "ESBENSEN" bote 1'ro.

Leche condensada "LECHERA ESPANOLA" bote, 1'25.

Leche condensada holandesa "LA LECHERA" bote 1'40.

Lentejas finas kilo 1'75. lentejas verdosas. kilo 1'35. Lentejas de Castilla, kilo 2'00. Macarrones, kilo 1'90. Manteca cerdo, blanca, kilo 500.

Manteca cerdo, rama, kilo 3'70. Mantequilla argentina sin sal, kilo 12'00. Mantequilla "ARIAS", salada F. A. (lata de 200 gramos) Lata 2'55. Mantequilla idem idem F. A. (lata de 400 gra

mos), lata 4'80. Mantequilla "ARIAS" salada F. A. detallada Mantequilla "ARIAS" salada centrifuga, lata

de 200 gramos, lata 3'00. Idem idem idem lata de 400 gramos, lata 5'50 Idem idem idem detallada kilo 10'00. Maiz, kilo o'75.

Margarina (paquete de 120 gramos), Paque-Morcilla en manteca de Jabugo, kilo 7'00. Morcilla en rama, kilo 6'00. Mortadela italiana, kilo 10'00. Patas de cerdo frescas, kilo 2'00.

Patas de cerdo saladas, kilo 3'00. Pimentón molido dulce, kilo 6'80. Pimentón molido picante, kilo 6'30. Pimientos en conservas (lata de 4 kilo), La-

Queso de estilo manchego, kilo 9'00. Oueso de Villalón, kilo 8'00. Sal común, kilo o'15. Salchichón de jamón, kilo 8'00. Salchichón mezcla de Pamplona, kilo 12'00. Salchichón italiano, kilo 12'00. Salchichón español puro cular, kilo 16'00.

Salvado primera, kilo o'45. Sobrasada mallorquina, kilo 8'25. Sosa corriente "solvay", kilo o'50. Tocino de cerdo fresco o salado, kilo 4'00. Tomates en conservas (Español lata de 4 ki-

10) Lata 0'45. Tomates en conservas (Español lata de ½ kilo) lata 0'80.

Tomates en conservas (del Lukus) latas de ½ kilo, lata o'85. Té negro "Boudoir", kilo 25'60. Té negro "Universal" kilo 17'50.

Té verde suari, kilo 8'50. Trigo, kilo o'80. Vino tinto corriente, litro 1'10. Vino tinto gallego litro 1'25. Vino blanco corriente, litro 1'50.

Vino dulce, litro 2'50. Vinagre yema de 6 grados, litro o'90. Vinagre yema de 8 grados, litro 1'20. Velas del Barco, paquete 1'40.

Velas Lunacera (400 gramos), paquete 1'20.

Pan de flama o de miga blanda en piezas de r kilogramo. kilo o'75. Pan de familia o de miga compacta y dura, en piezas de un kilogramo o en dos de o'500 ki-

logramos) kilo o'80. Pan de idem idem. Pieza de o'500 kilogramos

Pan de Lujo Español, dos piezas de o'450 ki logramos o cuatro de o'225 kilogramos, o'85. Idem, idem idem pieza de o'450 kilogra-

Idem idem. Pieza de o'225 kilogramos, o'25. Pan de lujo francés y de Viena, pistoletes y molletas redondas, dos piezas de 0'400 kiló gramos o cuatro de o'200 kilogramos, o'85. Pistoletes y molletas redondas piezas de o'400 kilogramos o'45.

Idem de idem idem, piezas de o'200 kilogra mos. o'25.

Idem Molletas y Vienas para desayunos de 80/90 gramos o'10.

NOTA. - Los precios del pan en sus di versas variedades, se entenderán en PANA-DERIA, sucursal o tienda de reventa. En los demás establecimientos autorizados legalmen te para al venta de pan, así como en el repar to a domicilio podrá gravarse en cinco cén-timos por cada KILOGRAMO de pan de FLAMA y FAMILIA, por cada 900 gramos en el de luio ESPANOL y por 800 gramos en el FRANCES y de VIENA.

Ceuta, 1 de Diciembre de 1937. - II EL PRESIDENTE .- P. O. (Ilegible).

1.º-La señal de alarma se dará por toques cortos de sirena de un minuto de duración aproximada y disparo de cohetes de gran potencia, la terminación de la misma por un to-

que muy prolongado de la sirena. 2.º-A partir de la señal de alarma queda terminantemente prohibido el uso del teléfono entre particulares, suprimiéndose la tendencia natural a preguntar o inquirir noticias con lo que se perturban las comunicaciones muy necesarias para el buen orden de la defensa pasiva. La Central Te lefónica, tiene orden de dar cuenta de los contraventores de esta disposición para que sean juzgados como traidores.

3.º-Al sonar la señal de alarma se paralizará toda clase de circulación, excepto la oficial, los coches y camiones automóviles se detendrán arrimándose todo lo posible a los an denes para dejar libre el mayor espacio para circulación de coches de servicio y parando los motores. Los coches de servicios seguirán con la máxima rigidez las leyes del tráfico. En cualquier caso la velocidad de marcha será inferior a la normal. Los carruajes de tracción animal serán abandonados mientras no quede muy trabado o ata do el animal que lo arrastre.

4.º-LOS PEATONES SE REFUGIARAN EN EL PRI-MER PORTAL QUE ENCUENTREN, absteniéndose en absoluto de satisfacer la curiosidad malsana, DE VER LO QUE PASA. Los que no puedan guarecerse por encontrarse en lugares apartados de toda edificación, deberán mantener la posición de cuerpo a tierra.

5.º-Los niños que estén en ESCUELAS no saldrán a la calle bajo ningún pretexto, siendo directamente responsable el Maestro encargado. Se situarán en los sótanos o piso inferior del edificio.

6.º—En las obras, si están en el trabajo, los obreros se reunirán a las órdenes del Capataz, prestos a salir con picos y palas cuando la Autoridad lo determine.

7.º-Los comercios echarán sus cierres, salvo Farmacias, Droguerías, Almacenes de Ferretería y Efectos Navales, establecimientos que precisamente han de permanecer abiertos mientras dure el estado de alarma, sea la hora que sea.

8.º-Los vecinos de las casas así como los peatones, se situarán en los pisos inferiores en habitaciones alejadas del exterior, patios o huecos de la escalera. Si la alarma es de noche, se evitará cuidadosamente en todas las viviendas, tiendas, bares, casinos, etc., que la luz se filtre al exterior; en todo momento ventanas y contraventanas estarán herméticamente cerradas.

9.º-Es peligroso el estacionamiento en las proximidades de las bombas por estallar o de bombas incendiarias en fun cionamiento. ES PELIGROSISIMO arrojar agua sobre ellas, el mejor elemento para estos casos es la arena.

10.º-Radio Ceuta, en este caso se pondrá inmediatamente en servicio para transmitir al público las órdenes de la Auto-

11.º-Al sonar la señal de alarma todos los funcionarios de todas clases se situarán en sus puestos para que la Autoridad los encuentre en el momento preciso allí, en donde deben

12.º-Todo el elemento civil tendrá presente que al iniciarse la señal de alarma los guardias de asalto tienen orden de cortar inmediatamente el paso y la circulación de vehículos por el Puente del Cristo, de modo que no se podrá salir del casco de la población ni entrar en la misma.

13.º—Ha de saber el público en general que los indivíduos pertenecientes a las Milicias de F. E. T. y de las J. O. N. S. así como los funcionarios públicos para ocupar sus puestos son los únicos autorizados para transitar por la población. Los primeros exclusivamente para dirigirse a su Cuartel donde quedarán preparados para salir caso necesario y actuar entonces agrupados bajo el mando de sus jefes naturales. Se exceptúan sólo las patrullas de Milicias que tuvieran montado servicio especial antes de ocurrir la

Estas normas de la conducta que debe seguir la población civil tienen el carácter de órdenes militares, dadas al frente del enemigo, y deben ser cumplidas al pie de la

Clases particulares a domicilio

REPASO DE ASIGNATURAS DE BA-CHILLERATO

Razón Soberanía Nacional número 118

RAMON WEIL y HERMANO

Fábricas de hielo.—Cámaras frigorificas.—Aguas carbónicas y farabes DEPOSITARIO DE L'A

CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS Jucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEPONO NMERO 280

Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día 2 de noviembre ha quedado abierta el público la sección de préstamos sobre ropas, alhajas y efectos (Domicilio: Isabel Cabral, número 3, bajos).

La Unión y el Fenix Español

COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPOR-TES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta

LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4



Vitabana LACTEADO

Desayuno completo.

No necesita leche ni azucar SE PREPARA CON AGUA

Vitabana cacao y Vitabana vainilla

Antirraquitico.

Super-alimento

Latas de 250 gramos neto peset as, 3,00 Pida muestras y prospectos venta en farmacias, tiendas de comestibles y droquerias REPRESENTANTE GENERAL:

Ferrer

Soberania

Nacional, 60

Cuadro de marcha y horario de tremes a portir del día 24 de Marzo de 1397 strciones Llegada Parada Salida Crnces Estaciones Llegada Parada Salida Cruce

S		Tren Con	rreo	núm. 1			1	TREN MI	OTX	NUM.	32		
-	Tetuán			8'00			Ceuta			8'46		1 0	
-		8'14	1	8'15			Miramar	8'53	1	8'54			
3	Ma alien	8'33	1	8'31			Castillejos	9'07	1	9'08	XI	M	63
8	Rincón	8'52	1	8'53			Riffien	9'13	1	9'14			
	Negro		1	9'03			Negro	9'22	1	9'23			
4	Riffien	9'02	1		0.		Rincón	9'43	1	9'44			
	Castillejos	9'04	4	9'08 X	U I		Malalien	10'02	1	10'03			
8	Mi amar	9'17	1	9'18			Tetuán	10'20					
a	Centa	9'22	2	9,24				Tren M	Notes to	9A			- 4
Į	Mile. Españ	a 9'28			12	-	Ceuta	ATOM WAS	TYPO II	12'30		d	
1	7	FREN MIX	KTO	NUM. 31			Miramar	1237	1	12'38			
	Tet uan			12'48			Castillejos	12'48	1	12'49			
	Ma alien	13'03	1	13'04			Rifflen	12'54	1	12'55			
	Rir cón	13'23	2	13'25°X	M 84		Negro	13'03	1	13'04			
1	Neg ro	13'45	1	13'46			Rincón	13'24	2	13'26	X :	B.A	21
i	Riffien	13'56	1	13'57			Malalien	13'45	1	13'46	24	AMA	0.7
1	Casi illejos	14'02	1	14'03			Tetuán	14'03		10 10			
i	Miramar	14'13	1	14'14			TO DO COURT						
1	Ceuia	14'19			7.11			Tren Co	rree n				
i		The 1872		Ann 99			Ceuts		-	18'00			
1		Tren Mix	rto n		T		Mile. Españ		3	18'06			74
9	Tetu in			18'16			Miramar	18'11	1	18'12			-
4	Mals lien	18'31	1	18'32			Castillejos	1821	1	18'22			
1	Rine in	18'52	2	18'54 X	CI		Riffien	18'26	1 .	18'27			
1	Negro	19'14	1	19'15			Negro	18'35	1	18'36			
1	Riffi in	19'25	1	19'26	1		Rincon	18'54	2	18'56	X	A 3	3
	Cast llejos	19'31	1	19'32			Malalien	19'13	1	19'14			
	Mirs nar	19'42	1	19'43	As		to	19'31					1
	Ceuf s	19'48			-		Ceuta, 2	4 de Mai	reo le	1937			
			-		The street of the last	AND DESCRIPTION AND DESCRIPTIO		- Alarm	1	Total .	336	F	2013

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección

LA CASA MAS SURTIDA IIULTIMAS NOVEDADES!

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES -

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Mercedes Berrocal

Profesora en Partos

Castelar, 5.

CEUTA

José Gómez Navarro

CHAROLISTA

Se barnizan y reparan toda clase de muebles.

Velarde, 7

CEUTA

FARMACIA ITALIANA

Avellone

3. Calle América del Sur, 3. Teléfono 1790

Depósito general de productos farmacéuticos y químicos, especialmente de origen Alemán - Italiano. Se sirven fórmulas y especialidades para toda la Zona, con rapidez, pulcritud y economía.

Ocasión

Vendemos en buenas condiciones, una máquina plana "Marinoni", material completo para una imprenta de remiendos, y todo el material con que se elaboraba a mano EL FARO DE CEUTA.

EDICTO

Don Fernando López Canti Sánchez, Alcalde Presidente de la Comisión Gestora del ilustre Ayuntamiento de cs ta ciudad.

HACE SABER: Que, en cumplimiento de las obligacio nes establecidas en el artículo III de la Ley Municipal, en el Negociado de Estadística de es te Ayuntamiento, se admiten solicitudes para la inclusión en el Padrón de Beneficencia de todas aquellas familias pobres que se crean con derecho a la asistencia médico - farmacéuti-

ca gratuita. Las instancias se presentarán en dicho Negociado, desde las 10 a las 12 horas de todos los días laborables, hasta el 5 de enero próximo con arreglo al modelo que se facilitará en dicho Negociado, acompañadas de documento que acredite llevar más de dos años de residen cia en esta ciudad y "declaración jurada" firmada por el ca beza de familia en que se haga constar el domicilio, núme ro de personas que constituyen la familia con expresión del nombre y edad de cada uno de ellos; jornal o ingresos que por todos conceptos perciban, tanto el cabeza de familia como la esposa e hijos en edad de tra bajo, y centro de asistencia social e instituciones que le pres ta ayuda.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, advirtiéndose que la fal ta de veracidad en las declaraciones serán castigadas con el máximo rigor.

Ceuta, 20 de Diciembre de 1937. — Il Año Triunfal. Fernando López Canti

Secretaria

Ordenada por la Superioridad la implantación en las dependencias municipales de la jornada de ocho horas, a partir del próximo lunes 27 del actual, las horas de oficina serán de las 9 a las 14 y de las 17 a las 20.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 23 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.

El Secretario, Alfredo Meca

MENACHO

Librería PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULAN-

FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS Calle CASTELAR NUMERO, 4

----Sábado, 25 de Diciembre de 1937

GEMELOS

AGENCIA OFICIAL

Academia Corte y Confección

EL RAPIDO

Unica en Ceuta que posee el título, obtenido

en la central de Valencia.

González Besada, 1

Profesora CARMINA GARCIA

UN GRAN INCENDIO EN EL ACORAZA

DO FRANCES "STRASBURG"

Se trata al parecer de un acto de sabotage

ceso, el siniestro se produjo en el registro de control eléctrico del

acto de sabotage, pero estas se obstinan en silenciar las verdade

ras causas del hecho, para no perjudicar el desarrollo de la in

ES CRITICADA LA CAMARADERIA DE

LOS CARABINEROS BOLCHEVIQUES Y

LOS AGENTES DE LA GUARDIA MOVIL

FRANCESA

vapor, causando daños de elevada consideración.

Según informes facilitados de fuente oficial, sobre este su-

Se aprecia por parte de las autoridades que se trata de un

CEU'I'A - TETUAN - LARACHE

Las mujeres de la Falange Las fiestas de Navidad en Ceuta y las reclusas de Ceuta

hecho vibrar la cuerda senti- con que lo envuelven. mental de mi alma.

La visita a la prisión, destinada, exclusivamente a mujeres, la había organizado la Je rorita Aynat, que quiso, en es habrá de concederóslo, podate dia grande de la catolicidad mos abrazaros como hermanos en que se conmemora la venida al mundo, en un humilde pesebre del portal de Belén del Hijo de Dios hecho hombre, llevar un consuelo espiritual y también algo material a las que condenó la justicia recta de la nueva España.

Con nosotros venían el cul to y bondadoso teniente coronel, inspector de Prisiones, don Rafael del Valle, la mencionada Jefe Local, la Jefe Provincial, camarada Pilar Socasau, la secretaria provincial, camarada Mary Menacho, la secretaria local camarada Pilar Mar tin Gallego, las camaradas Au rora Cervera, Eloisa Morejón y Carlota Ramos, el popular propagandista Guido Carrara "El Legionario" y el Secretario de Propaganda de F. E. T. camarada Ponce.

Y mis distinguidos acompa ñantes estoy seguro de que han sentido las mismas emociones y la misma sana alegría de llevar un consuelo fraterno a las mujeres presas en la Cárcel del

UNAS EMOTIVAS PALA-

la tarde corrió a cargo de "El como si todas las arenas del de Legionario", cuando, con su sierto se hubiesen propuesto ir cemos llegar a esas bondadosas palabra cálida, adaptada perfec desfilando por nuestras pupilas personas el ruego de una matamente al lugar y al acto, 10 sin solución de continuidad. dre, que si pecó no por ello de gró romper el primer hielo y! Y, luego, como por encan- ja de sentir la llamada de la abrir los cauces de la cordiali- to, brotaron de los bolsos de carne de su carne y la sangre EN LA CANTINA ESCO-

unos días en su visita el tenien Africa, Patrona de la ciudad.

En pro del Patronato Nacio=

nal Antituberculoso

DECRETO NUMERO 431

para que el Patronato Nacional Antituberculoso, pueda

cumplir sus fines, motivó la publicación del Decreto nú-

mero doscientos dos, por virtud del cual se elevaron a

tales efectos las tasas postales en el interior del país en

norma pueden obviarse sustituyendo el sistema adoptado

por otro consistente en que se aumente el franqueo tan so-

lo durante los últimos días del año actual y los primeros

del próximo, sin quebranto alguno para los intereses en-

comendados a dicho Patronato, habida cuenta del mayor

número de correspondencia que ha de circular en ese pe-

feccionado un sello especial de o'10 pesetas "pro tu-

berculosos pobres" que podrá sustituir en las poblaciones

en que se expenda al sello o sellos ordinarios de valor

equivalente, ya que el incumplimiento parcial de su com-

promiso por la casa impresora, impide la utilización ex-

clusiva del referido sello especial. De todas suertes los be-

neficios líquidos que proporcione la elevación de la tasa

postal, se destinarán integramente al Patronato Antitu-

se curse en el interior de la zona liberada de España des

de el dia veintidos de Diciembre del corriente año al tres

de enero de mil novecientos treinta y ocho -- ambos in-

clusive -- llevará forzosamente para poder circular, además

del franqueo exigido por la vigente Ley del Timbre, y siempre que este sea por lo menos de o'15 pesetas, una so-

bretasa de o'10 pesetas, que tendrá las características for-

males que se anunciarán, o mediante el empleo del sello

via deducción de los gastos necesarios, se destinará al Pa-

tronato Nacional Antituberculoso para el cumplimiento

de sus fines, a cuyo efecto el Tesoro le abonará la suma

correspondiente, en vista de las bases que de acuerdo esta-

y Obras Públicas y Comunicaciones de la indicada Junta, se dictarán las instrucciones necesarias para la ejecu-

Artículo cuarto. -- Por las Comisiones de Hacienda

Artículo quinto. -- Queda derogado el Decreto dos-

Dado en Burgos a 11 de Diciembre de 1937. -- II

blezcan aquella entidad y la Junta Técnica del Estado.

cientos dos, dictado en veintiocho de enero último.

Año Triunfal. - FRANCISCO FRANCO'

Articulo tercero. -- El mayor rendimiento que se obtenga a virtud de aplicación de la presente norma, pre

Artículo primero. -- La correspondencia postal que

En su consecuencia, DISPONGO:

o sellos ordinarios de valor equivalente.

ción de este Decreto.

Para la efectividad del presente Decreto, se ha con-

un determinado día de cada mes.

riodo.

"La necesidad de incrementar los recursos precisos

Las dificultades surgidas en la aplicación de dicha

No sé, lector amigo, si pon-, cho, pero yo que he visto có- los cordoncitos para colocársedrás en duda lo que voy a de- mo se afanaban estas mucha- las en el cuello. cirte. Con la mano puesta so- chas para traeróslo-porque te EN EL ANIMO DE LA RE- pudieran celebrar en sus hoga bre el corazón, os digo que néis que tener en cuenta que quizá sean las dos horas que he tienen que atender a miles de pasado en la tarde de ayer en niños, enfermos, heridos y fala Cárcel del Partido, las más milias pobres—os digo que si ha terminado el relato, de la emotivas, las que más me han no es mucho si lo es el cariño visita a la cárcel del partido, ni

Y al venir a visitaros lo ha cemos con todo el corazón y el en otro lugar, ya libres vosfe local de Falange Española otras, porque Dios lo querrá y Tradicionalista, camarada Au el Caudillo siempre generoso y ayudaros en vuestra lucha por la vida. ¡Arriba España!'

Y los ¡Dios lo quiera! y Así sea!, las lágrimas de redención que corrían por las me jillas de las reclusas, fueron la mejor de las ovaciones que en su larga vida de propaganda haya recibido "El Legiona-

REPARTO DE ROPAS Y DULCES

Luego, roto el hielo, como va os he dicho, las camaradas falangistas comenzaron el reparto de las 47 bolsas para las otras tantas reclusas. Y todo era bullicio en las mujeres, al ver el magnifico jersey, las me dias, las zapatillas, aquellas na unas novelas y a otra mujer ranjas, los plátanos, los dulces en fin, que durante media hora el patio de la prisión nos parecía un bullicio de risas y cho esta mujer llamada Franexclamaciones jubilosas de infantiles munequitas.

BRAS DE "EL LEGIONA- hasta la más íntima fibra de y otro don Julio Rodríguez, nuestro ser, teníamos que simu empleado del Ayuntamiento. La primera nota emotiva de lar que nos picaban los ojos, ¡Dios se lo pague!

nuestras falangistas unas meda de su sangre "Como os prometió hace llitas de Nuestra Señora de

Pero no creáis que con esto tampoco los donativos.

GENERACION

Hay uno mucho más impor tante y que es nada más ni na deseo ferviente de que pronto da menos, que dos máquinas de que ganen algún dinero que para todos. les sirva para mejorar su comi da y vestido y al mismo tiem po de regeneración para el día en que salgan de la prisión.

Esta obra de la Falange fe sita nuevos comentarios.

QUE VENGAN A VERME jas, polvorones y turrón. MIS HIJOS!

Luego, con autorización del jefe de la prisión hemos tirado unas fotos, de las reclusas y las muchachas de la Falange, hemos charlado con unas y otras hemos prometido a una muchachita enviarle unos libros del movimiento, a otra interesar que vayan a verla sus

—Sabe usted — nos ha di cisca Pérez Navarrete — Dios ha querido que dentro de la Y las frases de agradecimien desgracia mis hijitos tengan to brotaban de los labios, y suerte. Los tienen recogidos nuestras camaradas compartían dos buenos señores, uno el fun risas y llantos con las reclu- cionario de la Empresa de sas y nosotros emocionados Aguas, don Fernando Guijarro

Nosotros, por este medio, ha

La despedida ha sido efusite coronel hoy os trae la Falan Y la sorpresa fué nuestra al ver va y emocionante, Las lágrige un pequeño regalo de Pas- que las reclusas se disputaban mas han vuelto a correr por cua. Sabemos que no es mu- la posesión de las medallitas y las mejillas de las reclusas y de Fernando López Canti, en gen nuestras camaradas.

El camarada Ponce ha pro nuelos que en dicho Centro re metido enviarles unas fotos. | ciben instrucción y comida.

Da Jefe local, no habla aún, no puede hablar porque la con se la galante invitación que goja no solo le sale a los ojos, nos hace el señor López Canti. sino que también le anuda la garganta. Luego cuando ya las EN LOS COMEDORES DE ruedas de goma de los vehículos caminan hacia el casco urbano de la ciudad nos ha di-

-Voy a establecer un servi cio semanal de visita a la cár cel de mujeres. Les llevaremos tivo de la Festividad que con pital montañesa por nuestro trabajo, les enviaremos ropas memora el mundo católico, la Glorioso Ejército Salvador. haremos una labor de atrac- de su Auxilio Social, servirá ción hacia la causa de Dios y de España.

el patio dea la prisión.

Y nos sentimos orgullosos de nuestra camisa azul.

El Repórter de Guardia

Desde hace varios días, Au xilio Social, tenía la preocupa ción de que todos los ceutíes res la santa festividad de Na vidad y a tal objeto hizo cues tión de honor el conseguirlo y el éxito más completo corres pondió a su esfuerzo.

domicilio de Auxilio Social se vinieron repartiendo vales pa en el Hospital Militar O'Don las cestitas y las cajas, prepara ra recoger la cena navidena la mello un acto de admiración y das para nuestros heridos. de coser completamente nuevas de la marca Neuman, donativo de la casa Más Bernaola a la licitaron y podemos afirmar de guerra, que se hará exha llevado a las reclusas con de una buena cena en la noche tares acogidos al benéfico esta tencia al Combatiente, que han objeto de instalar un taller de de ayer, será porque renunció blecimiento. costura y darles trabajo y fin a ella, no porque no la hubiese

Y a las nueve de la noche de ayer, en los cuatio comedores que tiene instalados en nuestra de llevar un consuelo y cuan lará una caja de puros. Y por ciudad, Auxilio Social, se re tos regalos es posible a los he último rifaremos doce lotes, partieron mil cenas, consisten ridos. Y nos ha manifestado consistentes en una magnifica menina se alaba sola y no nece tes en carne con patas, tortilla de salmón, pan, vino, naran

no quiere en modo alguno ir batientes y con ellos y otra ra el sorteo. trario sus esfuerzos van siem- lange, se habían enviado a to al Hospital O'Donnell irá la pre dirigidos en su favor.

EN EL HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA

Hoy y mañana se celebrará un festival para los enfermos y protectores

A las cinco y media de la tarde de hoy, tendrá lugar en el Hospital de la Cruz Roja, un simpático festival para los enfermos del benéfico establecimiento, que se repetirá maña na para los socios protectores benefactores de la Institución-Se pondrá en escena la zar

zuelita "Los sueños de Lilí" que interpretarán damas enfer meras y camaradas de la sección femenina de Falange.

El acto, no puede ser más simpático y digno de encomio.

LAR DE SAN AMARO Hoy se dará una comida extra-

El Alcalde de la ciudad, don til Saluda nos invita a asistir Guido Carrara ha pregunta- a la Misa que se celebrará en ta do si querian oir misa en el día la Cantina Escolar de San Ama de hoy y las reclusas, unáni- ro, a las once horas del día de memente, han contestado que hoy y a presenciar la comida si y le han recomendado que extraordinaria que, con motino se les olvide enviar el sacer vo de la Natividad de Nuestro Señor, se servirá a los peque-

Agradecemos en lo que va

AUXILIO SOCIAL

Hoy se servirán comidas extraordinarias a los pequeños

En el día de hoy y con mo y calzado y al mismo tiempo Falange ceutí, por intermedio a los pequeñuelos acogidos a sus comedores, una comida y Y sus palabras nos han emo una cena extraordinaria, cuyo cionado tanto como las lágri- menú aún nos es desconocido mas de ternura que derramó en al trazar estas líneas, pero en en la que nada faltará ni, naturalmente, los dulces a que tan aficionados es la grey infan

Los «servicios» de los hombres del frente popular francés

Pierre Cot es atacado por haber malgastado 207 millones de franços

de oposición protestan vivamente contra la apertura de un nuevo crédito de sesenta y tres millones de francos en favor de los refugiados rojos españoles, que se encuentran en Francia.

La comisión parlamentaria de Hacienda ha hecho también la observación de que el gobier no rojo español, mientras invoca la penuria de sus recur- las 12 horas. sos, está amasando en su emba jada de París el tesoro vasco que fué saqueado por los rojos

Paris, 23. -- Los circulos, y cuyo valor está calculado en varios miles de millones.

Centro Cultural del Ejército y la Se convoca a los señores so-

cios, para la Junta General que se ha de celebrar en este Centro, el día 26 del actual a

Ceuta, 23 de Diciembre de LA DIRECTIVA

Ayer se repartieron mil cenas LA DELEGACION DE ASISTENCIA AL COMBATIENTE ORGANIZA UN BRI-LLANTE ACTO, EN EL QUE SE HA-RAN MAGNIFICOS REGALOS A LOS HERIDOS

> También ha enviado donativos a todos los Cuerpos Militares de la Plaza

momentos con la camarada | bandera de Falange. Martin de la Escalera, que se desvela en esta noble misión

que el Ayuntamiento por con máquina fotográfica, relojes ducto del Excmo. Sr. Delegado de pulsera, medallas de plata, Las cenas eran recogidas me ta, les había hecho entrega de se de regalos solo teníamos do diante la entrega de los vales, cuantos donativos en especie se ce, tenemos que sortearlos y a para llevarlas a sus domicilios habían recibido en la suscrip- tal efecto en cada cestita o carespectivos, ya que la Falange ción Pro Aguinaldo del Com- ja, incluiremos un número pa contra el hogar, sino por el con, cantidad aún mayor de la Fados los Cuerpos de la guarni- magnifica banda de música de ción de Ceuta y a Riffien, ciga la Falange. rrillos, vinos, chocolates, pol

> heridos del Hospital O'Don- reibirán mañana una prueba nell hoy iremos a llevarles pas de que España no les olvida y teles, vinos, dulces, puros, ta del ariño que Ceuta tiene por bacos, licores, cigarrillos, etc. lelsos.

vorones, puros, licores. etc.

Durante una semana en el A las doce y media de la Y la camarada Martín de omicilio de Auxilio Sodial se mañana de hoy tendrá lugar la Escalera nos ha mostrado

Falange femenina y que esta que quien no haya disfrutado tensivo a los enfermos mili- chas de la Delegación de Asishecho verdaderos primores con A propósito de este acto nos estas cestitas y cajas, adornaha sido dado conversar unos das con flores artificiales y la

—A cada herido de guerra sigue diciéndonos - se le rega del Gobierno Nacional en Ceu pulseras, etc. Como de esta cla

Y para amenizar la fiesta,

En fin, que nuestros gloriosos heridos y los enfermos mi--Por lo que respecta a los litares del Hospital O'Donnell París, 24. — Anoche se declaró un incendio en el acora zado "Strasburgo", de treinta y cinco mil toneladas.

CERVANTES

Estreno de primera catego ría de la productora Metro. Sábado 25 de diciembre de 1937. — II Año Triunfal.

Primera sección a las tres Segunda numerada a las 7 y Tercera a las nueve.

Al tiempo que os desea unas Felices Pascuas, la Empresa del Cervantes, se complace en ofre ceros, sin aumento de precios este sensacional programa, uno de los más extraordinarios pro ducidos hasta el día por el cil nema mundial. ¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

20th Century Fox, presen-

PRISIONERO DEL ODIO más que una película, jun milagro!, que encumbra al cono cido actor Warner Baxter.

Al que secundan un grupo de celebridades de la pantalla, entre las que citaremos Gloria Stuart, Harry Carey y un millar de otros actores y actrices.

En el mismo programa se proyectará el interesante documental de guerra, estrenado ayer, y que tiene por título. LA RECONQUISTA DE

(Santander para España) con la liberación de la bella ca

SANTANDER

Realización

Plaza Ruíz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde rea liza todas las existencias.

Durante los días 25 y 26

FARMACIA RALLO Soberanía Nacional, 39

SALON APOLO

Hoy 25 de diciembre Primera sección a las tres Segunda numerada a las 7 y Tercera a las nueve. Estreno de la formidable

producción Metro EL ULTIMO PAGANO

más haya producido el cinema lleno de encanto y de poesía. Las islas paradisiacas del sur

sirven esta vez de fondo a un drama enternecedor de que son protagonistas Mala y Lotus los linolvidables actores nativos de "Eskimo", trasplantados al cálido paraíso de la Po-

CAFR 'LAS CAMPANAS' El mejor de todos. l'ueste diaric Almacenes M. CARRION

CASA MOLINA ELECTICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES

PINTADOS CEUTA.- TELEF., 154.- TETUAN

La tienda de encajes de la GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfono, 8-6-7. Pelig

Perpignan, 24.—En el lugar fronterizo en la línea divi-

formación abierta.

soria llamada de Tournaquet, cerca de la depuradora de las aguas que van de la Tour de Carol a Puigcedá, todas las tar des se encuentran los carabineros rojos con la guardia móvil fran La mejor producción filma nes de mútua simpatía, cambiándose entre ellos, anís, ron, cigada en los mares del sur, que ja rrillos, etc., lo que es objeto de severas críticas por parte de las personalidades dignas de la región, que piensan protestar de es Film de inolvidable belleza, tas familiaridades, que traen como resultado, incidentes san-

grientos, como el último sucedido en S. Laurens. El día seis del corriente llegaron, por la Tour de Carol, huyendo de la zona roja, siete evadidos, a los que los aduaneros

franceses en el momento en que el grupo se disponía a tomar billete para Hendaya, detuvo y registró, arrebatándole de mala forma y con insultos un par de alpargatas y unos calcetines nuevos que llevaban por todo equipaje.

en el seno del mismo un Cen-tro Bibliográfico italiano al ob EL DUCE Y EL PRINCIPE HE jeto de poder dar mayor difu-REDERO DE SUECIA ASISTIión al libro italiano.

El objetivo principal del Ins tituto consiste en el estudio de la vida social de la Italia Fas cista y la difusión de la cultura italiana, para lo cual se ha estimado oportuno, empren der esta nueva iniciativa que ofrece una base fundamental cultura italiana.

A tal objeto el Instituto ha remitido a los editores italia-Peligro, 3 nos, las direcciones de diver-

INTERES POR LA POLITICA sos Cntros de Estudio, y ce los FASCISTA EN LOS ESTADOS Institutos que cuidan de la pu blicación de sus propias obras Filadelfia, 2. — Merced a la estos últimos creyéndose apo-iniciativa del "American Ins- yar la iniciativa, deberán remi titute for the Study of italian tir los catálogos de todi cuan Political Philosophy" de Fila- to estimen conveniente para delfia ha quedado organizado, dar una completa idea de las

RAN A LA BOTADURA DEL TRANSATLANTICO "STOC-KOLM" EN TRIESTE

Stokolmo, 23. — La prensa sueca publica extensos detalles acerca del rápido avance de los trabajos en la construcción de la gran motonave para pa concreta para radiar una sajeros "Stockolm", que ha sico fuerte y extensa noción de la encargada por la potente organización de armadores sue cos, "Swenka Amerika Linje y que se halla en construcción en Italia en los Astilleros Re-unidos del Adriático, en Mont falcone. Los periódicos añade que la botadura tendrá efect

improrrogablemente durante el mes de abril del próximo año Asistirán a la ceremonia el Príncipe heredero de Suecia, cuya augusta consorte será la madrina del buque.

Según la propia prensa sue ca el Duce ha prometido su personal asistencia a la botadura de la nave



MACHARNUDO Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Una atmósfera sofocante es el peor enemigo de

nuestro organismo. Sin embargo el trabajo del maquinista le obliga a exponerse continuamente a ella, sufriendo el agotamiento y dolores de cabeza inherentes. Menos

mal que en estos casos recurrimos con provecho a la fiaspirina

EL REMEDIO SOBERANO "VICTORIA" Agencia de Publicidad. Sevilla.